

YOU ARE HERE: [Home](#) → [2019](#) → [agosto](#) → [19](#) → El seguro por actos terroristas en carreteras inquieta al transporte

El seguro por actos terroristas en carreteras inquieta al transporte

MiPutumayo 19 agosto, 2019



Durante julio se reportó la quema de varios vehículos de carga en la vía que de Medellín conduce a la costa Atlántica en jurisdicción del municipio de Valdivia, en el Norte antioqueño. FOTO ARCHIVO

vaiania, en el norte antioqueño. FOTO ARCHIVO

En ese contexto, Juan Miguel Durán, presidente de la Federación Colombiana de Transportadores de Carga y su Logística (Colfecar), expresó su preocupación por el aseguramiento que cubre a los vehículos por daños derivados de actos violentos, cobertura que actualmeme está a cargo de la Aseguradora Solidaria.

Según el dirigente, esa póliza está próxima a expirar y actualmente el Ministerio de Hacienda, responsable de adquirirla, no ha dado a conocer cuál será el alcance de las nuevas garantías.

Para el director de la agremiación en Antioquia, Fabio Sanin, el hecho es alarmante dados los casos de quema de camiones en la vía a la costa Atlántica, ocurridos en julio. "Para contrarrestar ese tipo de fenómenos es clave la inteligencia, y es necesario coadyuvar para prevenir estos hechos delictivos. En estos casos es preferible ser preventivos que reactivos".

Pese a los compromisos de seguridad asumidos por el Ejército y la Policía para ese corredor vial, los transportadores antioqueños plantearon que la nueva póliza de terrorismo cubra las lesiones o eventual muerte del conductor, así como la carga, pues está establecido que lo único que se reconoce son los daños del automotor.

Durante la celebración del Congreso Empresarial Colombiano, celebrado la semana pasada en Plaza Mayor, EL COLOMBIANO le planteó la inquietud al ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, quien dijo desconocer el estado actual de ese aseguramiento y se comprometió a estudiar el caso para darles respuesta a los transportadores.

Costos del transporte

Otra de las inquietudes de los empresarios dedicados a la movilización de productos y mercancías por vía terrestre, tiene que ver con la canasta de costos de la actividad, que en el último año (julio de 2018 a junio de 2019) creció 4,2 %, por encima del rango meta de la inflación fijado por el Banco de la República entre un 2 % y un 4 %.

Según el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) la mayor variación se observó en el grupo de gastos asociados a combustibles (5,36 %), seguido de costos fijos y peajes (3,81 %) y repuestos, mantenimiento y reparación (2,25 %).

Aunque en la lista de precios de los combustibles fijada por el Ministerio de Minas y Energía, para agosto, los valores del acpm no observaron cambios sustanciales, Colfecar insistió en que una posible solución para rebajar el costo de este insumo sería el establecimiento de "zonas francas o especiales" para el abastecimiento de los vehículos de transporte público de carga.

Estas áreas se ubicarían en los corredores logísticos, y en ellas se podrían abastecer los transportadores con un precio diferencial. Para concretar esta iniciativa es necesario obtener el apoyo de los ministerios de Minas y Energía, Comercio y Transporte, y obviamente Ecopetrol.

Durán no se atreve a indicar de qué orden sería la reducción que en el precio de los combustibles podrían obtener los transportadores. "Tocaría mirar qué muestran los análisis y las revisiones que se hagan. En Buenaventura, por ejemplo, esta figura se ha aplicado para las barcas que abastecen la región".

Cabe recordar que en mayo de este año más de 300.000 transportadores del país participaron en un paro camionero que afectó a ocho departamentos: Caquetá, Huila, Arauca, Cundinamarca, Antioquia, Santander, Córdoba y Cesar. Aunque algunos gremios no se unieron, las protestas respondieron a los problemas de seguridad en las vías, la falta de control por parte de las autoridades de tránsito, la modernización del parque automotor, entre otros.

Fuente : ElColombiano

Comparte esto:



Me gusta:

★ Me gusta

Sé el primero en decir que te gusta.

Relacionado

Fuertes Lluvias Afectan Movilidad En Vías De Putumayo
31 diciembre, 2016
En "Noticias Generales"

Policía Putumayo da Reporte de los 30 primeros días del paro de las organizaciones campesinas e indígenas
30 agosto, 2016
En "Destacado"

Vehículo fue consumido por las llamas en la vía Puerto Asís - Mocoa
17 marzo, 2017
En "Noticias Generales"

Share This Post

Su Campaña Política en **MiPutumayo.com.co**



Directorio empresarial, Comercial & Institucional del Putumayo!

MiPutumayo.com.co usa los servicios de Internet Fibra Óptica de **USA networks**

DESTACADO [more](#)



Hemos avanzado mucho en la

Hemos avanzado mucho en la estabilización del Servicio de Agua en Mocoa

16 AGOSTO, 2019

Frente a un video que pretende desinformar hago esta aclaración publica: «Estimado ingeniero Fabián Pérez...

[Read the rest of this entry.](#)



HORAS E INFORMACIÓN

MiPutumayo.com.co
+57 3115563190
director@miputumayo.com.co
Lunes a Viernes : 08:00 - 12:00 / 14:00 - 18:00
Sábado : 08:00 - 12:00

SÍGUENOS



LO ÚLTIMO EN NOTICIAS

Estudiantes del Putumayo terminan paro estudiantil por PAE

19 AGOSTO, 2019

Conoce las razones por las que Reinaldo Velasquez decidió respaldar a Buenerges Rosero

19 AGOSTO, 2019

Colombia y Ecuador se unieron para adelantar gran Jornada de Apoyo al Desarrollo Binacional

19 AGOSTO, 2019

REGÍSTRESE A MIPUTUMAYO.COM.CO

Registra tu correo electrónico y recibe notificaciones de nuevas entradas.

Dirección de email

Suscribir

Un Servicio de Publimayo SAS

Agencia **PM PUBLIMAYO SAS** desde 2018
Creativa | Comunicaciones Publicidad y Mercado
Agencia Creativa - Comunicaciones, Publicidad y Mercadeo +57 3115563190